

 MDM PRODUCCIONES

presenta

LOS DOS

**GEMELOS  
VENECIANOS**

ADAPTACIÓN DE LA COMEDIA DE CARLO GOLDONI



*Tonino*

Tonino y Patricio son dos gemelos, separados desde niños, que no se han visto nunca, aunque saben cada uno de la existencia del otro. Tonino es tan bobo, simple y pegado a la tierra como Patricio audaz y vividor. La llegada de los dos a Verona provocará mil equívocos. Tonino viene desde Bérgamo a casarse con Lisaura y Patricio desde Venecia a buscar a su amante Giannina...

Los constantes enredos acabarán haciendo las delicias del espectador.

Se trata, en definitiva, de un juego de espejos, en el que lo cotidiano se mezcla con lo fantástico, y en el que las andanzas de los gemelos no son más que una excusa para hablar de la dualidad humana.



*Patricio*



## ¿QUIÉNES SOMOS?

MDM, fue fundada en 1995 en Buenos Aires, Argentina. En 2005 nos trasladamos a España, patrocinados por la Embajada de la República Argentina, con la comedia "En el andén" de Ernesto Frers, representada con éxito de público y crítica. El siguiente año, presentamos "Scrrable" una comedia infantil con un particular despliegue de producción musical. En 2007 proponemos "Los García Destroyer" una obra para toda la familia, representada también en Portugal. Del 2008 al 2020 nos abocamos a la comedia del arte, esta vez de la mano de Carlo Goldoni: "La Viuda Astuta", "Las locuras por el veraneo", "Trufaldino, servidor de dos amos", "La Criada Amorosa", "Los chismorreos de las mujeres", "Los dos gemelos venecianos" y "La enferma por amor", con estos proyectos pretendemos homenajear a uno de los autores más virtuosos de este género. En un breve paréntesis, en 2011, proponemos una singular adaptación de un clásico de Molière "El circo de Scapin" donde además proponemos un guiño al circo. Durante veinte años de trayectoria, llevamos más de dos mil representaciones de manera itinerante a nivel nacional e internacional; hemos presentado todo tipo de géneros teatrales, destacándonos en la comedia. Donde hemos encontrado un estilo único e irrepetible, que nuestro público ha sabido apreciar notablemente.



# Daniel Vignolo



Actor, productor y director general.

Nacido en San Francisco, Córdoba, Argentina. Se traslada posteriormente a Buenos Aires, allí egresa de la Escuela de Actuación de Berta Goldenberg, y posteriormente, continúa con sus estudios en el "Teatro Municipal General San Martín", en la "Escuela de la Asociación Argentina de Actores y en el "Centro Cultural Ricardo Rojas", entre otros.

Paralelamente, funda con Mauricio Albera, "MDM Producciones" que lo lleva diferentes escenarios de la capital porteña como el interior del país. En el 2003 decide trasladarse a Madrid, donde actualmente reside, y es recibido inmediatamente por la "Compañía de Teatro Clásico de Madrid", donde representa una versión de "Otelo" de Shakespeare.

Mas tarde, ese año, es acogido por Narciso Ibañez Serrador, en su elenco estable, para su nueva versión del programa "Un, dos, tres a leer Otra Vez".

Ya en 2004 retoma nuevamente con su compañía "MDM Producciones" monta "En el andén", "Scrrable", "Los García Destroyer", "La Viuda Astuta" y "Las locuras por el veraneo" todas patrocinadas por la Embajada de la República Argentina, en España.

# Mauricio Albera



Actor, productor y director general.

Nacido en Córdoba. Se traslada posteriormente a Buenos Aires; allí egresa de la Escuela de Actuación de Luisina Brando, posteriormente continúa con sus estudios en el "Teatro Municipal General San Martín", en la escuela de la "Asociación Argentina de Actores" y en el "Museo Nacional de Bellas Artes" entre otros.

Paralelamente a sus estudios, funda con Daniel Vignolo, "MDM Producciones" que lo lleva a presentarse en diversos teatros porteños como "La manzana de las luces", "El Vitral" y "Liberarte".

En el 2003 decide trasladarse a Madrid, donde actualmente reside, y es recibido inmediatamente por la "Compañía de Teatro Clásico de Madrid".

Participa en televisión en el éxito juvenil "Un Paso Adelante".

Ya en 2004 retoma nuevamente su compañía "MDM Producciones" donde además se dedica a la producción integral.

# Rex de los Rios



Actor.

Empezó muy pronto en el teatro con los certámenes de teatro del San Pablo CEU y comenzó luego sus estudios en la escuela fundada por Cristina Rota (Centro de nuevos creadores).

Obtiene el grado en arte dramático de Metropolis C. É.

En 2007 se integra en su primer elenco profesional con el Rocky Horror Dramakuin Show hasta el 2021.

Participa en animaciones desde 2010 siendo reseñable su trabajo con Freakfest (2010-2012) Profesor de teatro en inglés y español (2019-2020) en varios colegios (SEK, King's College, Base,...)

En 2018 confunda la compañía "Sin Rumbo Fijo teatro"

Y en 2021 se une a la compañía MDM producciones como actor en sus producciones de comedia del'arte.

---

Nuestra compañía posee el material técnico necesario para realizar la presentación tanto en interiores como en exteriores.

---

# MDM

## PRODUCCIONES



### Sitio web

[www.grupoteatralmdm.com](http://www.grupoteatralmdm.com)



### Número de teléfono

- 653 97 07 18
- 665 08 56 58



### Correo electrónico

[mdmproducciones@hotmail.com](mailto:mdmproducciones@hotmail.com)



### YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=ZmRbNdIFz8o>



### Instagram

[mdm\\_producciones](https://www.instagram.com/mdm_producciones)

---